

# BOSSMAN

## Gedor Rumah Warga Kurang Mampu Untuk Serahkan Bantuan, Sat Binmas Polres Solok Kunjungi Warga Sakit Menahun

JIS Sumbar - [SOLOK.BOSSMAN.CO.ID](http://SOLOK.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 2, 2024 - 15:26



SOLOK - Setiap Jum'at Polres Solok melalui Sat Binmas menggelar aksi sosial gedor pintu warga yang tidak mampu dalam rangka memberikan bantuan. Kegiatan ini sekaligus dalam rangka program Jum'at Berkah Polres Solok di bawah komando AKBP Muari,S.IK,MM,MH. Pada Jum'at kali ini, 2 Agustus 2024, Sat Binmas Polres Solok di bawah komando langsung Kasat Binmas AKP Edwin,SH, mengunjungi warga yang

mengalami sakit menahun, Sovia Lorena beralamat di Jorong Balai Oli Jawi-Jawi. Menurut keterangan Sovia Lorena, Dia menderita sakit hingga tidak mampu bangkit dari tempat tidurnya selama lebih 1 tahunan setelah dia menjalani operasi.

Kasat Binmas Polres Solok AKP Edwin menyampaikan rasa prihatinnya atas sakit yang diderita Sovia, serta mendo'akan agar segera sembuh dan bisa kembali melaksanakan aktifitas seperti sedia kala. Dia dan jajaran anggota yang turut mendampingi, memberikan semangat kepada Sovia Lorena, agar tetap optimis dalam menjalani hidup.

Di akhir kunjungannya, AKP Edwin juga memberikan bantuan berupa Sembako kepada Sovia Lorena.

"Bantuan ini berasal dari keluarga besar Polres Solok yang kami serahkan dalam agenda Jum'at Berkah Polres Solok, dimana kami melaksanakan giat gedor pintu warga yang kurang mampu. Kegiatan ini berlangsung sudah lama dan kali ini Alhamdulillah kami berkesempatan mengunjungi Ibu. Semoga bisa sedikit meringankan beban Bu Sovia, cepat sembuh dan tetap semangat," ujar Edwin. Selanjutnya Kasat Binmas Polres Solok dan anggota menyerahkan bantuan ke rumah warga lainnya yang dinilai juga kurang mampu dari segi ekonomi dan membutuhkan uluran tangan para darmawan.

Turut serta mengikuti kegiatan, Kanit Bhabinkamtibmas AIPDA Ricky Afriandi,SH, bersama Kanit Bintibmas AIPDA Hendi Yance, Kanit Binpolmas AIPDA Ardimansyah, dan Kanit Binkamsa BRIPKA Rendi. (Amel)